

Empresarios cubanos finalizan visita a New Orleans



La Habana, 26 ene (RHC) Los empresarios cubanos, la mayoría directivos de varios sectores económicos, incluyendo el marítimo-portuario, finalizaron una visita de dos días (24 y 25 de enero) a la ciudad de New Orleans, en el estado de Luisiana, como parte del programa de trabajo que realizan en EE.UU. hasta el próximo 3 de febrero.

La delegación de la mayor isla del Caribe sostuvo un encuentro con Mitch Landrieu, alcalde de la urbe, quien reiteró la necesidad de trabajar de manera conjunta en la ampliación de los vínculos en el área económico-comercial y en otros sectores de interés, en los que existen amplias potencialidades.

Landrieu visitó Cuba en mayo de 2016, y también abogó por el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero que le impone su país al nuestro, desde hace más de medio siglo.

Los empresarios cubanos se reunieron, además, con las autoridades del Puerto de New Orleans, y realizaron un recorrido por sus instalaciones.

En la sede del Puerto, participaron en un evento que contó con la asistencia de más de 50 hombres de negocios de diversos sectores económicos de Luisiana y en el que intercambiaron sobre el marco legal, las políticas sectoriales y las prioridades para la inversión extranjera en Cuba.

Igualmente, ofrecieron información sobre la Zona Especial de Desarrollo del Mariel (ZEDM), en particular, el Puerto de aguas profundas, y las oportunidades que ofrece para la transportación marítima en la región.

Por su parte, el Secretario para el Desarrollo Económico de Luisiana, Don Pierson, y el Comisionado del Departamento de Agricultura y Silvicultura del estado, Mike Strain, también recibieron a la delegación empresarial cubana, y comentaron que seguirán trabajando con los representantes estatales y federales para la eliminación del bloqueo.

Luisiana es uno de los estados norteamericanos por cuyos puertos se han enviado alimentos a Cuba, pese a las restricciones del bloqueo.

Durante la visita de su gobernador, John Bel Edwards, a La Habana, en octubre de 2016, fueron firmados 4 memorandos de entendimiento en materia de agricultura y relaciones portuarias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119656-empresarios-cubanos-finalizan-visita-a-new-orleans>



Radio Habana Cuba